

Les p'tits reporters

Printemps des maternelles – jeudi 14 juin 2018

Parc de Keraveon

Classe de TPS – PS de l'école Hugues Aufray, LOCOAL-MENDON

(Dictée à l'adultte)



On a pris le car pour aller faire des jeux.

On avait une étiquette autour du cou avec notre prénom.



La dame nous a demandé de travailler parce qu'autrement le sorcier vient casser toute la nature et les animaux et les jeux et toute la forêt.

On est assis sur les cailloux pour écouter la dame.



On a fait le jeu du sorcier. Quand on était touché, il fallait être en statue.



Il y a quatre maisons de sorcière.
Il faut prendre la carte de la
maison des sorcières et la mettre
en bas ou en haut comme le
modèle.

On a fait le jeu des baguettes magiques. Il fallait poser les baguettes magiques
dans les boîtes. Il fallait regarder les couleurs.



Ghislaine a vu un plot et il n'y avait personne alors on y est allé et on a fait un autre parcours.

On était en train de marcher dans la forêt.



On a réussi à tuer le sorcier et la nature elle n'est pas abîmée.



On est rentré à l'école et on a pique-niqué avec les moyens-grands.